

Ressort: Lifestyle

Micaela Schäfer: Fremdgehen besser nicht beichten

Berlin, 23.09.2013, 19:08 Uhr

GDN - Das Nackt-Model Micaela Schäfer ist der Meinung, dass man Fremdgehen besser nicht beichten sollte. "Man sollte nie gestehen, dass man fremdgegangen ist, es sei denn, man hat so ein schlechtes Gewissen, dass man es sagen muss", sagte Schäfer dem Online-Magazin "Böser Junge".

Sie sei davon überzeugt, dass es in jeder Beziehung irgendwann mal sexuell stockt. "So ein Seitensprung kann das Ganze wieder beleben", so Schäfer. Insgesamt finde sie aber, "diese ganze Fremdgeh-Sex-Sache wird zu sehr überbewertet". Eine Partnerschaft sei schließlich viel mehr als nur Sex. "Ich kann, beziehungsweise konnte, Liebe und Sex immer super trennen. Ich hatte jedenfalls nie ein schlechtes Gewissen." Gleichzeitig gestand sie ein, früher öfter fremdgegangen zu sein. "Ich glaube, so zwischen 18 und 25 geht jeder fremd. Irgendwann wird es halt langweilig und macht nicht mehr so viel Spaß. Dann sucht man sich etwas Neues. Ich habe damals jeden meiner Freunde betrogen, aber die Beziehungen sind nie daran kaputt gegangen", so die 29-Jährige.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-22263/micaela-schaefer-fremdgehen-besser-nicht-beichten.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619